
Referência na Educação Básica, 
Milhã receberá diretores e 
coordenadores de Mato Grosso 
do Sul para intercâmbio 

O ranlussg brasileiro da educação básica passa pelo Ces-
ra. Com  pontuação acima da média nacional. o município de 
Milhã. distante 300 quilómetros de Portalera e com pouco 
mais de 13 mil habitantes. está sendo case para Deodápolis. 
em Mato Grosso do Sul. que enviará um grupo de diretores e 
coordenadora para participas- da Semana Pedagógica, de 23 a 
25 de1anciro. Os oito gestores se juntarão aos 120 peofessorca, 
numa intensão pautada nau melhores práticas pedagógicas e 
na troca de experiências. Milha ocupa o3. lugar ao ronhasg 
brasileiro do Indice de Oportunidadcs da Educação Brasileira 
(taeb). com pontuação 6,6. No lndlcc dc Desenvolvimento do 

£)4a..,, 5ÂUC01, ,S 	 e aliaM 0h15)!. 0,0 000 
anos Iniclala e 6,3 nos anos finais (dados de 2021). Com 2.303 
alunos matriculados. segundo o Censo Escolar 2022, Milha 
teve zero reprovação e abandono. Um dado importante para o 
m 	 cm vista orctortso gradual das aulas presen 
dais 	arrições devido à pandemia da Covad-19, quais. 
do as ds 	.sacies torsos enormes para manter o cronograma 
de ensino à dsrrãnaa. 'tiá vários anos, temos nos destacado 
cio relacão aos indices 	u'vos.is  aparecendo sempre no 
critério estadual e nacional por apresentar resultados signa. 

\"hO tornou-se retorOncia para várior municípios 
cearenses e também de outros estados', comemora o sccretá- 

Z
4' VA --" Renato Pinheiro Ele explica que, essa agosto 

2021.0 perfeito \'alshir Luiz Sartor co secretário de Educa-
ção de Dcodepolis. Adriano Pimentel, estiveram pela primei-
ra vez 

rimei.
rases no município. Munidos de iaslbrmaçôes e materiais das-
ooniblhzados pela gestão de Mrlltã, diretores e coordenadores 
de Mato Grosso do Sal participarão prescssaalmenle desse 
intercâmbio educacional. sob a gestão do prefeito Luiz Alua 
Pinheiro Macédo e de secretário da passa, Renato Pinlseiso. 
'Quem parabenirá-los peles altos índices do Idob. colocan-
do Milhá como referéncss nacional na qualidade do ensino 
da educação básica', expressou Adriano Pin,cntel. em oficio 
eor,rirsnando a participação de sua equipe na Semana Pede- 

.5. 54015 C,he rtertvcsr ainda. que todos os 
de Mába são pós-graduados e pastam por da-

moções continuas dssponibilies'lus pelo Estado e Município. 
'Essa constante busca por formação, aliada aos invcssimesttos 
que hourvõm sendo fritos, equipando e dando suporte às nos-
sou eacolas, são um diferencial à parte que torna poasivel de-
sempenhar um trabalho de qualidade e, consequentemente, a 
busca por resultados ainda melhores pai-ao nosso município', 
pontua Resisto Pinheiro. 

Frase "Não viva para que a sua 
presença seja notada, mas para que 
ti sua falta seja sentida". Lembra do 
Bob 	'Jey? E de/e. 

Processos pedem a cassação do mandato es irioegõihdade do parlamentar e dos siqtleolen no Senado 
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á,  Oeson.raçio. A votação do projeto Que prorroga a desoneração da tolha de pagamento deverá ocorrer nesta terça (24), na 
Comissão de Assuntos Económicos do Senado. impasse entre senadores e pedido de veia adiaram a análise, que seria na terça 
passada (17). O relator, Angelo Coronel (PSD/BA), é cones mudanças feitas ria Câmara, segundo a Agência Senado. 

MACÁRIO BATISTA Marcado depoimento de Moro em 
POLÍTICA  	 açao que pode cassar o ex-juiz 

POLITICA 

Senador pode prestar depoimento ao TRE/PR no dia 16 de novembro, 
junto com os suplentes; testemunhas serão ouvidas nesta semana 

'OW I1Ã5(5 oCAS,AsCo.00rNchi ILSOL 

Duas ações que pedem 
a cassação do mandato e a 
inelegsbilsdasle do senador 
Sergio Moro (Uniu/PR) e 
dos suplentes avançaram no 
Tribunal Regional Eleitoral 
do Paraná (TRBIPPJ. Para 
esta semassa foram marcados 
os depoimenlos dos testemu-
nhas e, para 16 de novembro, 
os dos investigados. 

Ao longo de setembro e 
outubro. a fase de produção 
de provas caminhou com 
a inclusão de documentos 
aocuataalos pelas partes. Ne-
gado pulo relator anterior, o 
pedido de ostsva de Mora foi 
agora deferido pelo destas, 
bargador D' Artagnan Serpa 
Si, que assumiu a relatona 
do caso como fim do man-
dato de Mário Heitoss Jorge 
no TRE. em julho. 

A defesa do n'juiz da 
Operação Lava Jato ditar 
reportagem que ainda não 
está decidido se Mora pres-
tará ou não o depoimento. A 
professara de Direito Eleito-
ral e coordenadora da Aca-
demia Brasileira de Direito 
Eleitoral  Política (Abradep), 
Anna Paula Mendes, expli-
ca que o senador pode tanta 
Informar antes que não quer 
depor quanta simplesmente 
não comparecer. 'A iursspru-
déssciaé pacifica dizendo que 
não tem essa obrigatoriedade 
de depor.' 

As ações, que tramitam 
cossjuntamcntc. foram apre-
sentadas pelo PL do Paraná 
e pela federação formada por 
PT, PV e PC do B e querem 
a reatinação de nova elei-
ção para senador no Estado. 
Após a tomada de depoimen-
tos. o mais provável 6 que a 
fase de instrução se encerre 
que as partes tenham que 

apresentar as alegaçôcs fi-
nais. Já a inclusão do julga-
mento na pauto depende do 
presidente do TRE. 
'O processo tem que ser 

julgado 	necessariasnctste 
pela composição comple- 

si do TRE. o relator e mais 
astros sem desembargado. 
res', segundo o membro da 
coordenação académica do 
Abradep, Volgane Carvalho. 
Ele aponta serem necessários 
quatro votos para eventual 
perda do mandato e que um 
recurso, caso aceito, teria o 
efeito de suspender a punição 
até decisão final do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE). Se a 
julgamento ficar para 2024, 
passará para um novo relator, 
já que o mandato de Serpa Sã 
termina em 14 de dezembro. 

O PL argumentou no ação 
que tensa havido pré-campa-
nha irregular por parte do 
ex-juiz e traçou lhsilsa nor-
estira partindo desde a fi-
liação dele ao Podemos, em 
saos-estsbro de 2021. quando o 
hoje senador ainda mirara a 
disputa à Presidência do Re-
pública. Entre as principais 
frentes de gastos na mira da 
ação do PL estão a produção 
de v-ídcos e publicidade, pos-
qsaisus eleitorais, segurança 
privada, veículo blindado, 
consultoria jurídica, afir- 

mando que a maioria deles 
Leria sido realizada de forma 
disfarçada, como se fossem 
contratações para atividades 
Partidárias, e não clestorata. 

Para o PL. o vohass,e de des-
pesas cm beneficio de Mora 
lós excessivo quando campa 
rodo ao tato de gastos da elei-
ção ao Senado. Eles afirmam 
que desconsiderar esse fato 
abrirá 'precedentes hedion 
dos' para futuros pleitos. 

Perto do prazo final para 
trocas pirtiddtias, em 2022, 
,Moro abandonou a Pode 
mas. anaunclando filiação 
no União. Ele tentou candi-
datura por São Paulo, mas a 
tranuferdocia do domicilia 
eleitoral, do Paraná para São 
Paulo. acabou vetada pela Jus-
tiça Eleitoral. 

Na investigação, os dire-
tórios estaduais e nacionais 
do Podemos e União, além 
das fundações ligadas aos 
dois partidos. foram abri-
gados a apresentar todos ao 
documensos que comprovam 
pagamentos relacionados ao 
período de pré-campanha de 

Moro. Nota, fiscais e outros 
papéis já foram entregues e 
estão sendo analisados. 

Testemunhas 
Estão agenciadas depoi-

mentos de sete testemunhas 
listadas pelo PL e pelo PT, In - 
cluando nomes como do pu-
biicitârsa Pablo Nobel. que 
tinha sido anunciado como 
marqueteiro da campanha 
de Moro à Presidência. Da 
defesa, são urda testcmu-
nlsaa, entre elas o ex-coor-
denador da força tarefa da 
Lava Jato Deltass DallagnoL 
que foi eleito deputado fede-
ral pelo Podemos, mas teve 
o mandara cassado. 
A defesa do senador tem 

dito que a vslórsa de Moro 
nas eleições 'não decorreu da 
pré-campanha, mas sim da 
notoriedade alcançada pelo 
trabalha como juiz e os feitos 
alcançados pela Lava Tato'  
e que 'não houve ilegalida 
de nas contratações de pré-
-campainha'. 
. ea*escomi EfooAciõst 

Vem pra Mec., A 'Assembleia lttaerasste' que a Casa 
Iogtsialna realizou ontem, ria ãzrtbde de Fortaleza. tez 
sucesso e alegria ria universo político. AAlece mostrou ao 
eleitor de Fortaleza, assim como faz tias 'Itinerantes' pelo 
interior, como a coisa funciona e os serviços que preste. 
Proveito polideo de qualidade. 

As emendas 
O governador F.lnaano (PT) recebeu o coordenador da 
honrada f,d,r,-ul cearxnse, deputada Eduardo Bismarck 
(PDT)emBrasllla,O Governodo Estado pediu Rã2lt-
milhões aos parlamentares cearenses. A previsão é de que 
.1 definição das emendas de 2024 seja realizada ainda em 

O réveilion 
i-rcseirura de Fortaleza realiza lançamento nacional 
do Révelllon 2024, Lançamento ocorro em São Paulo 
m'setsO. terça-feira (24110). Prefeito Posá Ssrso sasaasciard 

os preparativos da maior festa da virado da história da 
Capital cearense. 
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